



Französisches Design trifft auf Berlin

Die französische Topp-Marke Jeanneau feiert in der Hauptstadt mit der neuen Sun Odyssey 389 und dem Einstiegsmodell 349 eine Premiere.

Die französische Marke mischt mit der Sun Odyssey 389 den 12-Meter-Fahrtenyachtmarkt ordentlich auf. Mit ihr zeichnet Konstrukteur Marc Lombard eine vollwertige Fahrtenyacht für bis zu acht Personen. Das Raumgefühl erinnert an einen 45 Fuss Schiff mit allen Komforteinrichtungen an Bord. Die Sun Odyssey 389 bietet dem Segler nicht nur ein hochseetüchtiges Schiff, sondern auch, durch die Tiefgangvariabilität in der Integralschwertversion ein Alleinstellungsmerkmal in dieser Klasse. Das ermöglicht den Einsatz in Flachwasser und Wattgebieten und die Möglichkeit Trockenzufallen. In der Standard-Kielversion überzeugt Jeanneau mit einem ausgewogenen Ballastanteil und einer modera-

ten Segelfläche, die das Boot auch mit kleiner Crew handhabbar macht.

Die Sun Odyssey 389 bietet für den konkurrenzfähigen Preis jede Menge Komfort und das gewisse Etwas, das die Franzosen mit gekonntem Design in ihre Produkte einfließen lassen. Unter Deck wird die 389 in mehreren Varianten angeboten. Ob als Drei-Kabinen Version mit je zwei Doppelkojen im Achterschiff, oder mit größerem Bad und einer Doppel- und einer Einzelkoje im Achterschiff. Für das Vorschiff ist der Eignerbereich vorgesehen. Mit Schminktisch und vielen pfiffigen Details überrascht die Eignerzimmer viele Interessenten.

Mit der Sun Odyssey 439 spricht Jeanneau die Einsteiger an, die von kleineren Booten in die Bigboat-Klasse aufsteigen möchten. Französischer Chic, eine hohe Funktionalität und erstklassige Segeleigenschaften zeichnen die Yachten aus, die wie alle Schif-



fe der starken Marke zudem mit umfangreicher Ausstattung und einem attraktiven Preis-Leistungsverhältnis punkten können. Zwei Steuerstände, edler Serienbootsbau und Seetüchtigkeit – Werte die bei Jeanneau in die segelnde Praxis umgesetzt werden. Auch das kleine Einstiegsmodell ist mit einer Integralschwertanlage zu ordern und bietet damit eine beinahe grenzenlose Revierauswahl.

www.jeanneau.de

www.aquamarin-boote.de

www.gruendl.de